

## Spielen, Lachen Verweilen!

**Wir sammeln für einen  
Spielplatz beim Restaurant  
Schuel Au!**

Lange ist es her, dass im alten Schulhaus Au Kinderlachen zu hören war. Jetzt ist es beinahe soweit. Ab April 2019 eröffnet in den neu umgebauten Schulräumen ein Restaurant.

Gemeinsam mit uns, der Genossenschaft «Zum alten Schulhaus Au» organisiert die Wirtin Mirjam Rüegg verschiedene Anlässe um wieder Leben ins alte Schulhaus zu bringen.

Was jetzt noch fehlt ist für die Kinder ein toller Abenteuerspielplatz. Leider reicht unser Genossenschaftsvermögen nicht aus, um unsere Pläne in die Tat umzusetzen. Deshalb sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen!





«Ein toller Spielplatz für die Kinder wäre einfach unglaublich»

Matthias Kreier, Präsident Genossenschaft

## Wie spenden?

Es gibt zwei Möglichkeiten um für unseren Spielplatz zu spenden:

### Lokalhelden.ch

Gehen sie auf lokalhelden.ch und spenden sie direkt auf der online-Plattform unter unserem Projekt:

[www.lokalhelden.ch/spielplatz-restaurant-schuel-au](http://www.lokalhelden.ch/spielplatz-restaurant-schuel-au)



### Per Einzahlung

Auf unser Konto mit dem Vermerk: **Spielplatz**

Raiffeisenbank  
Regio Sirnach  
8374 Dussnang  
CH40 8138 1000 0018 4739 3  
Genossenschaft  
«Zum alten Schulhaus Au»



## Wir sagen Danke!

ab 50.00 CHF

Einladung zum Kaffee

ab 100.00 CHF

Einladung zu Kaffee & Kuchen

ab 200.00 CHF

1x Essen à la Schuel Au

ab 250.00 CHF

2x Essen mit Apéro

ab 500.00 CHF

2x Essen à la Schuel Au

ab 1'000.00 CHF

2x Abendessen alles dabei!

ab 5'000.00 CHF

8x Essen à la Schuel Au  
alles dabei!